

Carte postale du bout du monde

Soumis par Cyril
11-04-2009

Alors

que nous relations notre périple Tahitien, certains d'entre vous avaient déjà reçu la carte de l'île de Pâques. Un petit décalage temporel dans nos récits publiés sur ce site. Pour connaître à tout moment dans quel pays nous nous trouvons réellement, vous pouvez consulter la rubrique "Où sommes-nous située dans la colonne de droite.

De

séjour sur l'île de Pâques, nous avons pensé, pour notre opération carte postale, qu'une carte de cette destination Chilienne, même si nous n'y restions que peu de temps, pouvait être une meilleure idée qu'un envoi de Santiago.

On

a bien fait ?

PS

: pour les personnes qui sont inscrites et qui n'auraient pas encore réglé, vous avez la possibilité de le faire en ligne . Merci beaucoup pour votre soutien. Nous espérons que la réception de ces cartes vous permettent de nous suivre de manière plus concrète que la seule lecture de nos articles publiés ici.